

# PlantaDoce.

Público

## Valencia licita el proyecto para construir un nuevo centro de salud en Pedreguer

La infraestructura sustituirá al actual centro de salud y tiene un coste de 254.350 euros. Es una de las 34 actuaciones que se llevarán a cabo en la provincia de Alicante en el marco del Pla Créixer impulsado por el Ejecutivo valenciano.

A. E.  
25 abr 2022 - 04:58



Valencia proyecta la construcción de un nuevo centro sanitario. La Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública ha publicado en la plataforma de contratación regional la licitación de **la redacción de los proyectos y la dirección de las obras** de construcción del nuevo centro de salud de Pedreguer, municipio situado al noreste de la provincia de Alicante. La redacción de los proyectos y la dirección de las obras de construcción, que sustituirá al actual centro de salud, tiene un presupuesto de 254.350 euros.

**El nuevo centro de salud contará con cinco consultas de medicina de familia**, tres de enfermería, una de pediatría, una de enfermería pediátrica, zona de extracciones, tratamientos y urgencias. Asimismo, la instalación albergará un punto de atención continuada y área de atención a la mujer. En total, el centro tendrá una superficie útil de 1.406,2 metros cuadrados.

El objetivo es que el nuevo edificio precise de una baja demanda energética, casi nula.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/valencia-licita-el-proyecto-para-construir-un-nuevo-centro-de-salud-en-pedreguer>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Para procurar que las instalaciones sean lo más eficientes posibles y una climatización con la mínima aportación energética, se apuesta por el correcto aislamiento y ventilación, “sin que se produzcan variaciones de las condiciones óptimas de confort ambiental interior”, según la información aportada por la Conselleria.

## **Valencia dispondrá de un centro de salud con una superficie de 1.400 metros cuadrados**

El nuevo centro de salud de Pedreguer, cuya construcción se prevé que se licite el próximo año, es una de las inversiones contempladas para la provincia de Alicante en el Pla Creixer de mejora de infraestructuras sanitarias 2021-2023.

**El Pla Creixer del Ejecutivo valenciano contempla un total de 96 actuaciones**. 58 de los proyectos se realizarán en centros de atención primaria, mientras que los 38 restantes se desarrollarán en hospitales, con una inversión de más de 658,3 millones de euros.

Del total de las intervenciones que se acometerán, **34 se llevarán a cabo en la provincia de Alicante**, con una inversión que alcanza 224,7 millones de euros, según datos facilitados por el Gobierno autonómico.

El anuncio en la plataforma de contratación se produce durante la misma semana en la que el Gobierno presidido por Ximo Puig ha aprobado el proyecto de decreto que regula la reducción de la temporalidad en el ámbito de la sanidad pública valenciana y que **ofertará 9.745 plazas de empleo público correspondientes a 2022**.

A través de este decreto, se adaptan las ofertas de empleo público aprobadas y pendientes de convocatoria a la Ley 20/2021, de 28 de diciembre. Estas plazas se suman a las 11.800 plazas que ya están convocadas, cuyos exámenes comenzaron a realizarse hace un mes y se prolongarán hasta final de año.